Courant alternatif

Première en matière d'échanges avec Ludwigsburg, des artisans électriciens sont venus découvrir la Cité des Princes, et surtout les méthodes de travail.



Le courant est bien passé entre Montbéliard et Ludwigsburg.

(Photo « LE PAYS » - C.T.B.)

ENDREDI soir, réception à l'hôtel de ville de Montbéliard d'un groupe d'artisans électriciens de Ludwigsburg. Pierre Pracht, adjoint au maire, les accueillait, assisté par Claudia Rieme pour les traductions. Le jumelage avec Ludwigsburg est en train de prendre une nouvelle forme.

«Nous étions habitués aux échanges de type administratif, scolaire ou associatif; nous le sommes un peu moins des relations interentreprises », soulignait Pierre Pracht. Et l'initiative émanait de la corporation des électriciens ludwigsbourgeois.

C'est EdF-GdF services Franche-Comté Nord qui a innové en 1997, allant à la rencontre des Neckarwerke de Ludwigsburg. Un exemple de partenariat important et instructif, à diffuser dans tous les corps de métiers.

Pour cet échange nouveau style, l'élu chargé de la culture

a félicité les Neckarwerke, EdF-GdF, Alliance Electrique, les services municipaux des deux villes et aussi la nouvelle association, Montbéliard Sans Frontières, qui organisait l'accueil.

Les artisans électriciens, venus pour certains avec leur épouse, ont visité Montbéliard jeudi après-midi. Vendredi matin, ils ont découvert avec EdF-GdF des méthodes de travail différentes des leurs.

Denis Dubois, chef de service,

qui représentait Robert Richard, le directeur, notait que « la forme de travail entre électriciens et distributeur différait, mais également la formation, plus longue outre-Rhin».

Richard Benz, des Neckarwerke, concluait: « Grâce à ces échanges, nous avons pu apprendre comment vous travaillez et, surtout, nous vous attendons à Ludwigsburg ».

Corinne THOMAS BERGOEND